

Kunstprojekt in der Kreuzkirche mit der Kölner Künstlerin Annette Reichardt

Hier einige Bilder und Eindrücke der Klasse 7b

Montag 08.10.2012







Maurice: „Das hat Spaß gemacht. Das hat alles Spaß gemacht was wir da gemacht haben.“

Ronahi: „Malen hat Spaß gemacht.“

Sabrina: „Ich habe die Blätter ausgeschnitten und habe daraus einen Bär gemacht. Und dann hab ich die restlichen Blätter aufgeklebt. Ich hab aus Papierrollen daraus einen Zaun gemacht. Das hat Spaß gemacht!“

Madita: „Ich fand das am besten mit den Heißklebepistolen und das wir weil wir beim Kunstprojekt waren dafür kein Diktat hatten und das war geil.“

Dienstag 09.10.2012







Maurice: „Da haben wir einen Vogel gebastelt, ach ne eine Eule. Das war aufregend.“

Madita: „Wir haben gefönt, die Bilder trocken gefönt.“

Ronahi: „Toll war das da.“

Sabrina: „Ich fand das mit der Eule voll toll. Das mit dem Papier wo wir die Eule drauf gemalt haben das hat auch Spaß gemacht. Annette hat tolle Sachen mit uns gemacht.“

Maurice: „und viel geholfen“